



ARIZONA ist eine neu gegründete Countryband, die sich aus fünf „Alten Hasen“ des Musik-Genres zusammensetzt. Nahezu 200 Jahre musikalische Erfahrung stehen bei einem Auftritt von Arizona auf der Bühne. Die Mitglieder kommen aus Bad Goisern, Bad Ischl, Strobl und Frankenburg. Ihre brandneue CD „Spü' ma an Country“ ist für eine breite Publikumschicht gedacht, da sie mit genauso vielen deutschsprachigen wie englischsprachigen Songs bestückt ist. Nach dem Motto: „Die Leute sollen auch verstehen, wovon wir singen“. Die CD beinhaltet 9 brandneue eigene Country-Songs! Have fun!

PEPPO, (Josef Graf 1958) der Bad Ischler Leader der Gruppe, absolvierte bereits zahlreiche Besuche in den Vereinigten Staaten, mit dem Ziel die Countrymusik zu studieren. Er besuchte verschiedene wichtige Orte wie Nashville, Austin, Luckenbach usw., um so viel wie möglich von der Szene zu erfahren. Mit diesem Wissen und diesen Eindrücken schreibt er seine Countrysongs und mit gutem Gewissen auch in Deutscher Sprache. Seine musikalische Erfahrung schöpft er aus zahlreichen Bands, in welchen er mitgewirkt hat. Von Tanzmusik bis Reggae, von Rock bis Jazz, von Blasmusik bis Country, am Schlagzeug, auf der Gitarre oder als Keyboarder. Bei Arizona ist Peppo der Sänger, Frontman und Rhythmusgitarrist.



MILAN KALOU (Bad Goisern) - Vocals, Fiddle und Mandoline.

1963 in Olmütz geboren. Hier wuchs er auch auf, im Umfeld seiner überaus musikalischen Eltern. Ab 1983 studierte Milan am Mozarteum in Salzburg Violine. Nebenbei widmete er sich seinem musikalischen Hobby, der Bluegrass- und Countrymusik. Er spielte in mehreren Bands, war auf der Bühne zu sehen und zu hören mit u.a. Wanda Jackson, John Denver, Placido Domingo, Julie Andrews usw. Von der Austrian Country Musik Federation wurde er zum „Musiker des Jahres“ gekürt. Milan hat gemeinsam mit Peppo die Gruppe ARIZONA gegründet, wo er mit Fiddle, Mandoline und Gesang sein Allerbestes gibt.



HANS BRÜGGLER (Strobl) - Vocals und Bass.

Geboren: Ja, und zwar ca. 1951. Seitdem ist er gerne und viel zwischen dem Salzkammergut und der Welt unterwegs. Mit acht Jahren musste er mit dem Akkordeon zum Musikunterricht bei Frau Lempert in Strobl und er war infiziert, obwohl er oft zu den Musikstunden vom See oder aus dem Wald geholt werden musste. Mit vierzehn Jahren waren es die Beatles, Rolling Stones, die Bee Gees und die Shadows, die ihn zum echten Leben erweckt hatten. Mit fünfzehn Jahren die erste Band, mit neunzehn Jahren die nächste.... und so ging es weiter, bis er alt genug war, mit Hut auftreten zu können und bei Arizona mitzuwirken.



ALEXANDER KERESZTESI (Frankenmarkt) - Leadgitarre.

Baujahr 1956. War anfänglich in diversen Tanzmusikgruppen als Gitarrist und Bassist tätig, bis er die Liebe zur Rockmusik entdeckte. Schon in den 70igern würgte er seine Stratocaster auf den Rockbühnen. Nach erneuten Tanzmusik-Jahren landete er bei der Countrymusik, wo er sich auch heute noch wohl fühlt. So liebevoll Alex seine Gitarren auch hegt und pflegt, so hemmungslos bringt er sie auf der Bühne zum Jaulen und Jammern. Übrigens - er handelt meistens nur nach Vorschrift, eine Eigenschaft, die er sich wahrscheinlich nach 30 Jahren Beschäftigung bei der Post angeeignet hat.



ROLAND MAYER (Bad Goisern) - Schlagzeug.

Geboren erst 1972. Gab schon mit 16 Jahren bei verschiedenen Bands den Takt an. Beschloss 1996 Schlagzeug an der Los Angeles Music Academy zu studieren. Zu seinen Lehrern gehörten zahlreiche Größen der internationalen Schlagzeuger-Szene. Seit seiner Rückkehr aus Kalifornien tourte er u.a. mit Hubert von Goisern durch Österreich, Deutschland und die Schweiz und ist mit der von ihm gegründeten Band IRISHsteirisch in Europa, Asien und Afrika unterwegs. Gnadenlos treibt er mit seinen Rhythmen die Cowboys von ARIZONA an, natürlich gut behutet.

